



Sinzheim, 26. Juli 2023

Antrag zur Parksituation in Schiftung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ernst,

mit Blick auf die unbefriedigende Parksituation in Schiftung beantragen wir:

Es möge in Schiftung eine Parkzone für den gesamten Ort eingerichtet werden. Die Überprüfung der Parkdauer erfolgt über eine Parkscheibe und soll auf 3 Stunden während der Werktage (Montag bis Samstag) zwischen 9 Uhr und 17 Uhr begrenzt werden. Um die Auswirkung solch einer Regelung auf Schiftung bewerten zu können, soll die Maßnahme zunächst auf ein Jahr begrenzt werden. Bei positivem Verlauf ist sie auf Dauer einzurichten.

Begründung:

In der Vergangenheit hat sich im Ortsteil Schiftung in gewissem Umfang ein Parktourismus eingestellt, hervorgerufen durch den fußläufig erreichbaren Flughafen. Obwohl im Flughafengelände ausreichend kostenpflichtige Parkplätze zur Verfügung stehen und im Umland Unternehmen mit Parkplatz- und Shuttleservice existieren, werden im Ortsteil Schiftung immer wieder PKWs für längere Zeit auf öffentlichen Parkraum abgestellt, offensichtlich von Reisenden, die die Parkplatzgebühren im Flughafengelände sparen wollen. Dadurch werden Parkplätze in Schiftung für einen längeren Zeitraum blockiert. Besucher, die Freunde oder Verwandte in Schiftung besuchen wollen oder Gäste der örtlichen Gastronomie finden dadurch oft nur schwer bzw. keinen Parkplatz oder parken regelwidrig. Eine gewisse Eskalation des bereits schon länger vorhandenen Unmutes ob dieser Situation bei den Bewohnern von Schiftung, hat sich in jüngster Zeit ergeben, in dem Unbekannte Kennzeichen von auswärtigen Pkws abmontierten. Von solchen Aktionen distanzieren wir uns deutlich, da sie zum Einen strafbare Handlungen sind und zum Anderen nicht dazu beitragen, die Situation zu entschärfen bzw. den Frieden in Schiftung wieder herzustellen. In der Nachbargemeinde Hügelsheim ist solche eine Parkregelung eingerichtet, daher bedeutet eine Parkzone in Schiftung kein Novum.

Für die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und FWV Sinzheim e.V.